

Redes sociales

Escrito por Administrator

Miércoles, 04 de Febrero de 2015 14:28 - Última actualización Miércoles, 04 de Febrero de 2015 14:34

Hemos empezado a utilizar las redes sociales para mejorar la comunicación con familias, alumnado, profesores, antiguos alumnos y todas las personas que de una forma u otra tengan o quieran tener algún vínculo con el centro.

Esperamos que esta herramienta sea lo más útil posible.

Podeis acceder al enlace <https://www.facebook.com/pages/IES-Pedro-Ibarra-Ruiz/913189128700717> y pulsar "Me gusta" para que os aparezca en vuestro muro todas las noticias relacionadas con el centro.

También nos podeis seguir en twitter e instagram.